
Mancera busca consenso público y privado

Proponen consulta para
uso de terreno del AICM
EL MANDATARIO local aconseja estudiar primero experiencias internacionales
planeación urbana en Gustavo A Madero y Tlalpan es desafortunada reconoce
Por Eduardo Venegas
nefiocios@r3zon com mx

El jefe de gobierno de DistritoFederal Miguel Ángel Mancera
propuso realizar una consulta
ciudadana para que habitantes

de la capital decidan los usos de suelo
en el los terrenos del actual Aeropuerto
Internacional de la Ciudad de México

AICM pues si hay un proyecto federal
que pudiera afectar a la población no lo
podemos aceptar

Por más que tuviera el gobierno fe
deral un proyecto que fuera de urgente
necesidad o de gran proyección si la
ciudad de México estuviera afectada no

podríamos permitirlo no lo podríamos
aceptar pero sí encontramos que hay un
beneficio para la sociedad entonces lo
tenemosque apoyar para crear un mejor
proyecto para todos indicó

Durante su participación en el Foro
Internacional Aeropuerto y Ciudad ex
plicó que al tratarse de un proyecto de
gran importancia no se puede tomar
una decisión apresurada pues primero
es necesario conocer las experiencias
internacionales ya que el actual aero
puerto tiene más de dos mil 500 ne
gocios con una derrama de cuatro mil

500 millones de dólares además de que
generan 131 mil empleos

No podemos tomar una decisión an
ticipada si no conocemos experiencias
internacionales si no sabemos que ésta
es una gran oportunidad Agradecemos
a Berlín Austin Seúl quienes nos com
partirán su experiencia acotó

Para el jefe de gobierno el uso que
pudieran tener los terrenos del AICM
es un proyecto a largo plazo pero que

dejará una base sólida de infraestructu
ra útil pues precisó que se trata de una
oportunidad única de proyectar a la

ciudad con una óptima construcción y
un mejor diseño

Sostuvo que en la consulta también
se debe incluir la opinión de los invo
lucrados en el proyecto del Nuevo Ae
ropuerto Internacional de la Ciudad de
México NAICM pues destacó que su
voz es importante sobre rubros como el

empleo economía ingresos ecología
urbanismo calidad de vida de ciudada
nos entre otros

Respecto a ia planeación de la capital
opinó que no ha sido la más afortuna
da pues explicó que desde su inicio
hubo una franja de dotación de infraes
tructura que quedó marcada en zonas

que van desde la delegación Gustavo A
Madero hastaTlalpan

Detalló que en dicha franja marca una
diferencia con la zona oriente de la ciu

dad y con alguna parte del poniente de
tal modo que la infraestructura en esa
zona se postergó pues ejemplificó que
el crecimiento de la capital fue a partir
de una isla de cinco kilómetros

Asimismo reafirmó que el GDF reali
zó una inversión para dotar de agua po
table a la Terminal 2 pues anteriormen
te funcionaba con pipas de agua que les
costaba 10 millones de pesos
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